

## CELEBRACIÓN DEL "DÍA DE GÓNGORA"

---

JOAQUÍN CRIADO COSTA  
SECRETARIO DE LA ACADEMIA

---

La Real Academia de Córdoba, de Ciencias, Bellas Letras y Nobles Artes, celebró con diversos actos, el domingo 21 de mayo de 2000, el 373 aniversario del fallecimiento del gran poeta barroco cordobés D. Luis de Góngora y Argote.

Asistieron unos treinta Académicos, así como unas veinte personas más.

A las nueve horas y treinta minutos se celebró una Misa por el alma del poeta en la capilla de San Bartolomé de la S.I. Catedral. Ofició el Excmo. Sr. D. Miguel Castillejo Gorraiz, Prelado de Honor de Su Santidad y Académico Numerario, a cuyo cargo estuvo la homilía. Concelebró el Académico y Sacerdote D. Segundo Gutiérrez Domínguez, C.M.F.

En el mismo lugar se depositó un ramo de flores, en el mausoleo, e hizo una ofrenda poética el Correspondiente D. Carlos Clementson Cerezo.

A las diez horas y cuarenta minutos se sirvió un desayuno en el Palacio de Congreso y Exposiciones, atención de la Academia.

A las doce horas, en la casa de los señores Nahmías, comenzó una sesión académica extraordinaria y pública, con las intervenciones que se relacionan:

- D. Ginés Liébana Velasco, Correspondiente, "Linaje y nube".
- D. Antonio Cruz Casado, Correspondiente y Secretario del Instituto de Estudios Gongorinos, "*La Égloga Fúnebre a D. Luis de Góngora* (1683) de Martín Angulo y Pulgar".
- D. Manuel Gahete Jurado, Académico Correspondiente, "Lectura poética".
- Ilma. Sra. D<sup>a</sup>. Ana M<sup>a</sup>. Vicent Zaragoza, quien hizo la historia reciente de la mansión que nos acogía.
- El Excmo. Sr. D. Ángel Aroca Lara, Director de la Academia, quien clausuró el acto.

A las catorce horas y treinta minutos, se sirvió un almuerzo de hermandad en el patio de los Limones de la mansión de la familia Nahmías.

Posteriormente se realizó una visita a los restantes patios y a parte de la casa y en el patio de la Galería tuvo lugar un recital de guitarra a cargo de D. Mario Solís.

Todos los señores intervinientes en los distintos actos fueron muy aplaudidos.

Terminó la celebración del "Día de Góngora" a las dieciocho horas del referido día.